



## Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

### Inauguration des nouveaux hébergements Investissement de 12 millions

Saint-Paulin, Québec – le 15 août 2024 – À la suite de la visite du Premier ministre du Québec sur le domaine du Baluchon Éco-villégiature dans le cadre de l'inauguration de ses nouveaux hébergements, Le Baluchon est fier de dévoiler les investissements réalisés avec l'appui important de 5 millions de dollars du gouvernement de Monsieur François Legault dont 500 000 \$ en investissements écologiques.

Grâce au savoir-faire des employés, des artisans locaux et de précieux partenaires, des salles et des hébergements éco-énergiques haut de gamme mettant en valeur l'histoire de la Mauricie et le patrimoine agricole de Maskinongé ont été construits. Le Baluchon solidifie ainsi sa position de leader. Habité par le « Cachet Le Baluchon » ces réalisations offrent des ambiances authentiques influencées par les préceptes du « slow design » :

- La Salle Être aux oiseaux pouvant accueillir 130 convives;
- Le musée des oiseaux : une collection exclusive de deux ornithologues qui met en valeur, en autres un sentier du merlebleu (espèce de retour dans Maskinongé);
- Le déménagement de la salle à manger pour regrouper les lieux de restauration : la salle à manger gastronomique, le bistro Éco-café Au bout du monde et la salle de banquet;
- Le Manoir, nouvelle unité d'hébergement expérientiel;
- La Maison Rollande et Émile, un chalet pouvant accueillir 14 personnes;
- Deux suites exécutives pour mieux répondre aux besoins de la clientèle corporative;
- Deux lofts expérientiels : Au bout du rouleau et Au bout de la ferme;
- Un tout nouveau centre des activités pour optimiser la mise en valeur des activités plein air, faire face aux changements climatiques et se distinguer sur la scène internationale.

Animé par le souci constant de perfectionner ses pratiques en développement durable, Le Baluchon caresse le projet d'alimenter ses infrastructures à l'aide d'un échangeur de chaleur, qui combine l'aérothermie, la géothermie et l'énergie solaire. Il vise à consommer beaucoup moins d'énergie et surtout à utiliser de l'énergie propre. Amoureux de ce vaste territoire naturel, l'équipe du Baluchon est à mettre sur pied une fiducie environnementale pour protéger la rivière du Loup et ainsi permettre un accès pérenne aux québécois et aux touristes internationaux à un territoire d'une beauté exceptionnelle.



*« Pour être visionnaire, il faut rêver. Je voulais que ce territoire puisse être protégé et partagé. » - Louis Lessard*

Fondateur et président - directeur général  
Le Baluchon Éco-villégiature

### **À propos du Baluchon Éco-villégiature**

Le Baluchon Éco-villégiature est une institution hôtelière unique qui propose une expérience à nulle autre pareille : l'**éco-villégiature**. À travers celle-ci, Le Baluchon veut vous faire découvrir des expériences et des plaisirs inédits dans le respect de l'environnement, de la terre, du patrimoine et de l'histoire.

Vivre l'expérience du Baluchon, c'est ressentir ce sentiment apaisant d'être au bout du monde, sur un territoire immense dont la beauté, à la fois sauvage et apprivoisée, inspire la sérénité. Vous y éprouverez cette impression de liberté découlant de cet indicible sentiment que **le temps vous appartient**.

Consultez et téléchargez des photos du Baluchon ici : <https://lebaluchon.pixieset.com>

Pour de plus amples renseignements : Émilie Gélinas, directrice du marketing  
emilie.gelinas@baluchon.com 819-268-2695 poste 176 | 1 800-789-5968